

《頭の体操クイズ！》

冒険の際に必ず持つて行く役立つものがあります。それは、普段は目的地を探すのに役立ちますが、緊急時には伸ばして食べることもできます。

これっていったい何？（答えは次のページ！）

まちのできごと

地域おこし協力隊

根岸さんに委嘱状を交付

5月2日、藤里町地域おこし協力隊へ委嘱状が交付されました。今回、新たに協力隊員となつたのは、根岸那都美さん（26歳）。委嘱期間は、平成29年3月31日までで、最長3年間まで延長可能。

根岸さんは東京都出身のデザイナーで、年一回発行を計画する雑誌「とんじこんじ」の編集長を務めるほか、チラシやパンケージ、ウェブサイトのデザイン、その他地域おこし活動などに取り組みます。



隊員の根岸那都美さん

5月5日のこどもの日を前に、5月2日、藤里保育園において、こどもの日の集いを行いました。



上手に運べるかな？

また、同日、藤里幼稚園においても、こどもの日の集いを行いました。

集会では、女の子に見守られる中、男の子が元気に入場し、園長先生のお話を聞いたり、歌を歌つたり、ゲームをして楽しみました。ゲームでは、2人1組でこいのぼりを運び、次の組にバトンタッチ。協力し合つて、こいのぼりを高く掲げ、泳がせるように運びました。



元気に育ってね

るお話や、大きな絵本を読んでもらい、こどもの日の由来について学びました。最後はみんなでこいのぼりに触り、健やかな成長を願いました。

健康で豊かな人生を

ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月12日に開催され、受講者53名が出席し、学生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方々が受講しています。

記念すべき30年目を迎えた今年度は、新入生5人を含む77名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵の9コースの講座を受講し、11月10日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。



学生手帳の授与

5月14日、清水岱公園野球場において、第11回藤里クラブ杯が開催されました。緒戦を快勝した藤里クラブでしたが、決勝戦では前年度優勝の五小フェニックス

藤里クラブが準優勝